

かわいん 第188号



令和3年1月1日発行
川口市倫理法人会・広報委員会

☆ モーニングセミナー11月28日〔土〕感想文 ☆

テーマ「役は人を育てる」



新会場で初めての講話。どんなすばらしい話をしても物を片付けない人はダメ、「後始末」がとても大切、その習慣は世界を変えます。また、「先約優先」で先約を優先することが信用に繋がるという貴重な体験談をお話し頂きました。そして「役に徹する」、組織運営は経営者、会長したいです。MSは週一回のイモ洗い道場と今朝も多くの気付きを頂きました。 池田 正一記

前田 純様

☆ モーニングセミナー12月5日〔土〕感想文 ☆

テーマ「人を生かす経営を学んだ自己の成長」



厳島ではなく五島列島出身、宮本武蔵と一字違ひだけあって決断力、行動力の早さの持主である故、波瀾万丈の人生を送り独立起業時、経営困難に陥り「同友会」と出会い「人生を生かす経営」を学び自己成長出来たという貴重な講話でした。経営者である以上、いかに環境が厳しくとも、時代の変化に対応して、経営を維持し発展させる責任があります。「経営者としての覚悟を決める」改めて、自分も経営者として、覚悟を決めました。ありがとうございました。 泉 淳子記

☆ モーニングセミナー12月12日〔土〕感想文 ☆

テーマ「トラブル対処法の変化」



テーマ「今、こどもたちが求めているもの」NPO法人こどもの居場所づくりin川口 当会朝礼副委員長今回の講話は会員の佐久間様と添田様の講話でした。佐久間様は倫理の実践を通して、「自分自身を客観的に見つめること」や「積極的なあいさつすること」ができるようになりました。そのおかげでトラブルへの対応が変化し、より豊かな生活を送ることができます。 そのうえ、とてもパワフルかつ心に染み入る講話でした。添田様は福祉施設でのアルバイト、倫理との出会いで大きく人生が変化しました。希望を持ち、子供たちのために活動する姿に感動を感じました。だからこそ、添田様の周りには自然と応援する方が集まつてくると感じました。

西野 輝記

佐久間彥彦様
添田 大智様

☆ モーニングセミナー12月19日〔土〕感想文 ☆

テーマ「新型コロナウイルス大激震～”経”の実践の大チャンス」 倫理研究所法人スープーバイザー



今年はコロナの影響で日本の経済がとても厳しい状況になつていて、従業員の幸せのための行動は、会社を存続させたための命綱だったのかと感慨深い思いになりました。会社が経営難になれば、人は消費削減ということになりますが、「経営」の経の部分に重きを置くことがその後の動きも変わつていくことを学びました。素晴らしい講話をありがとうございました。